



Breitbrunn bekommt neuen Maibaum

Die Herrschinger müssen sich noch ein Jahr gedulden, die Breitbrunner werden ihre Halbe schon am kommenden 1. Mai unterm Maibaum trinken können. Wie Bürgermeister Schiller mitteilte, ist der Baum schon geschlagen und wird zu Beginn des Wonnemonats in der Stahlfassung an der Ecke Kirchstraße Schulstraße aufgestellt werden. Gemeinderat Thomas Bader lud im Gemeinderat schon einmal zur Maifeier ein. Auch die italienische Partnergemeinde in Ravina feiert – allerdings erst im Juni. Herrsching will wieder einen Maibaum spendieren, nachdem der alte Baum (Foto) im letzten Jahr einen geknickten Eindruck machte.

Category

1. Gemeinde

Date

28/01/2026

Date Created

22/02/2022